

## St-Mathieu-de-Tréviès Avec les jeunes pousses de l'athlétisme

Le Saint-Mathieu Athlétic cumule les performances dans toutes les disciplines.



■ De jeunes athlètes répartis dans une dizaine d'ateliers lors du récent tour départemental des Kids Athlétiques.

Le début de saison s'est concrétisé par une petite compétition pour les plus jeunes, permettant aux nouveaux licenciés de se tester sur une dizaine d'ateliers.

Au premier jour des vacances solaires, le Saint-Mathieu Athlétic organisait le tour départemental des Kids Athlétiques qui clôturait la saison 2016-2017.

D'autres clubs du département (Fabrègues, Maugio Carnon, Vendargues et Sète) sont venus se mesurer aux jeunes pousses locales. Avec une

remise de médailles, tous sont repartis le ventre plein de gâteaux proposés par les parents et la tête pleine de souvenirs athlétiques.

### Performances

La fin de saison a été à la hauteur des meilleurs performeurs du club. Ainsi chez les vétérans, Igor Popov (100 m haies, 100 m et 200 m) et Alain Durand (5 000 m) ont obtenu une sélection en équipe de France et ont participé aux championnats d'Europe Master au Danemark. De belles récompenses aussi pour les

meilleurs minimes. Les garçons (Hugo Prate Théophile Florent, Noé Haquette, Noé Bouchareychas et Ruben Brunel) ont participé à Toulouse à la finale interrégionale d'équip'athlé, et finissent au pied du podium.

Les filles (Rachel Cadillac, Ève Pages, Marisol Aspas et Zazie Souchois) dans l'équipe du Mamm ont participé à la finale d'équip'athlé en Bretagne. Zazie a réussi le diplôme de jeune juge fédéral saut et l'équipe du Mamm termine à la 7<sup>e</sup> place. En junior, Adèle Petiteau qualifiée aux cham-

pionnats de France d'épreuves combinées accède à la 7<sup>e</sup> place.

Enfin, remarquons le titre de championne régionale à la hauteur benjamine pour Magdaline Campo, et le titre de vice-champion régional au lancer de marteau minime pour Pierre Jean.

Toutes ces forces vives du club, accompagnées des novices, prendront le chemin de la salle Veyrassi en novembre pour les premiers championnats départementaux en salle. Souhaitons-leur bonne chance.

► Correspondant Midi Libre : 06 89 57 26 70